



Ministro de Justicia no descarta el asesinato de Pablo Neruda

Description

El Ministro de Justicia, Jaime Gajardo, informó hoy que un peritaje reveló la presencia inusual de agentes tóxicos en el cadáver del poeta Pablo Neruda, lo cual refuerza la tesis de una muerte no natural.

Las declaraciones del titular se produjeron luego de una reunión con familiares del Premio Nobel de Literatura, durante la cual se habló de los adelantos en la causa por la presunta intervención de terceros en su fallecimiento, el 23 de septiembre de 1973.

Esto ocurrió, dijo el ministro, a pocos días del golpe de Estado, cuando la represión era terrible y murieron asesinadas varias personas, entre ellas el cantautor Víctor Jara, y no descartamos que también le haya ocurrido algo parecido a Pablo Neruda.

Si bien todavía no se pueden esclarecer con precisión las circunstancias de la muerte del laureado escritor, indicó Gajardo, hay más antecedentes que se están analizando desde el Ministerio de Justicia, junto con el del Interior.

Un panel de expertos internacionales reveló hace tiempo el hallazgo en el cuerpo del poeta de cantidades de la bacteria clostridium Botulinum, incompatibles con la vida humana.

La sobrina nieta de Neruda y una de las abogadas en la causa, Paola Reyes, expresó su satisfacción porque el proceso, iniciado en 2011, haya vuelto nuevamente a la cartera de Justicia.

“Hoy creemos que estamos en una posición muy distinta de esclarecer la verdad en torno al ámbito y circunstancias que rodean la muerte”, afirmó Reyes y agregó que para la familia se trata claramente de un asesinato.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025